



Inicio / Energía / Se inicia perforación del pozo Uchuva-2 en aguas del Caribe

Se inicia perforación del pozo Uchuva-2 en aguas del Caribe

NE Pauta Noticias en Línea 21 junio, 2024



Ecopetrol y Petrobras anuncian el inicio de la perforación del pozo Uchuva-2, en el Bloque Tayrona, en el Caribe colombiano, como parte del compromiso de incorporar el gas natural que el país necesita para apalancar la transición energética justa.

Este pozo, que tiene carácter de evaluador, permitirá validar la dimensión del descubrimiento de gas natural anunciado en julio de 2022 en el pozo exploratorio Uchuva-1, ubicado en aguas profundas (837 metros de lámina de agua), aproximadamente a 32 km en línea recta desde el litoral y a 76 km de la ciudad de Santa Marta.

En el Bloque Tayrona, Petrobras es operador con una participación del 44,4% y Ecopetrol con el 55,6%.

Ecopetrol trabaja con intensidad desde hace varios meses, a través de un equipo interdisciplinario, en la consolidación y desarrollo de un portafolio de proyectos costa afuera que permita obtener el gas para responder a las expectativas de la transición energética.

"Uchuva-1 se considera un descubrimiento muy significativo para Ecopetrol y Colombia porque ratificó la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país. Uchuva-2 nos permitirá obtener mayor información sobre lo descubierto y la información necesaria del yacimiento para la planeación y ejecución de la conexión con los centros de consumo, contribuyendo con el abastecimiento del país", explicó Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidente Costa Afuera de Ecopetrol.

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir



Weather widget for Yopal showing 19°C, cloud cover, and a 5-day forecast.

Más de Noticias en Línea /

- Fueron capturadas por el delito de lesiones personales en el Guainía (27 septiembre, 2023)
- Capturado alias Costeño o Villazón, cabecilla de zona del Clan del Golfo en Casanare y Meta (13 junio, 2024)
- Juez de Paz de Arripuro y su familia fueron víctima de los delincuentes (8 septiembre, 2022)
- Empresas que ayuden a proteger el medio ambiente tendrán beneficios tributarios (7 julio, 2022)
- Ecopetrol hará en enero del 2024 mantenimiento en planta de gas Cupiagua (6 diciembre, 2023)
- Se anuncian novedades en el evento que ocasionará la suspensión del suministro de gas (22 marzo, 2023)
- Por participar en el secuestro de la mamá del alcalde de Villanueva, fueron enviados a la cárcel (15 septiembre, 2023)
- Cárcel para un hombre que estaría vendiendo estupefacientes en Arauca (22 febrero, 2024)
- 198 toneladas de escombros y basuras fueron recuperadas durante la Jornada "Juntos Cuidando a Yopal" (19 marzo, 2024)
- En Villanueva cayó alias «Diego» presunto integrante del Clan del Golfo (27 enero, 2023)

Leer Más en Noticias en Línea

Energía

7 junio, 2024

Impacto fiscal del fallo de la Corte sobre deducibilidad de regalías ascendería a 3.6 billones de pesos

7 junio, 2024 Impacto fiscal del fallo d... | 4 junio, 2024 Ecopetrol reporta normal... | 29 mayo, 2024 Ecopetrol trabaja en el re... | 10 abril, 2024 Es urgente que los colom...



Contacta con Nosotros
Noticias en Línea

